



Nación.

## Atentan nuevamente contra el oleoducto Caño Limón Coveñas

Redacción Web Bogotá Junio 28, 2019 - 12:51 PM



Archivo

Un nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas se registró a la altura del kilómetro 19 en inmediaciones de la vereda Caranal, zona rural del municipio fronterizo de Arauquita, en la noche de este jueves.

Información preliminar precisa que sería milicianos del Ejército de Liberación Nacional (Eln) los responsables de esta nueva arremetida de los violentos en el departamento de Arauca.

Según Ecopetrol, en lo que va del año, el oleoducto ha sido blanco de 20 atentados: siete en Norte de Santander y 13 en Arauca, nueve de ellos en zona rural de Arauquita y cuatro en Saravena.

Desde hace más de un mes el Oleoducto Cañón Limón Coveñas no transporta crudo hacia el puerto de Coveñas en la costa norte colombiana por la escalada de ataques a la infraestructura donde comunidades se oponen a reparaciones de la tubería en zona rural del Arauquita, Saravena y Cubará en Boyacá ante el bajo salario que pagan a los trabajadores la empresa Cenit.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese para enviar comentarios](#)

Twitter EL NUEVO SIGLO

Tweets por @EINuevoSiglo

**NS** EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo

#PlanetaSOS ¡Nos estamos quedando sin tiburones! Informe de @Greenpeace revela que la caza y la pesca intensiva tienen a esta especie en peligro de extinción, con algunas poblaciones han disminuido hasta en un 99% → [bit.ly/2IUw0TS](https://bit.ly/2IUw0TS)



5min

**NS** EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo

#Deportes Lista la escudería que acompañará a @Eganbernal en el Tour de Francia → [bit.ly/2JgyFGj](https://bit.ly/2JgyFGj)

Insertar

Ver en Twitter